

Wo ist Heikos Rose?

17.06.2025

Er steht seit zwei Jahren im Rosarium - egal, ob es regnet, schneit oder die Sonne scheint: Heiko. Die Gärtner-Skulptur und Geschenk der Rosenfreunde Uetersen an die Stadt. An manchen Tagen hielt er neben der bronzenen Rose auch eine echte Blume in der Hand. Doch seit Kurzem fehlt die die bronzenen Rose. Hat sich Heiko vielleicht in einen Menschen verguckt und sie verschenkt?

Die Stadtverwaltung bittet um sachdienliche Hinweise unter der Telefonnummer 714-390 und freut sich, wenn die Rose wieder zu Heiko zurück kommt. Diese kann gerne anonym in den Briefkasten am Rathaus eingeworfen werden.

Bild: Bronzeskulptur "Heiko" mit seiner Rose im Rosarium Uetersen. Fotos: Anna Winterberg